

Digital und doch real: Das deutsch-südafrikanische Projekt »YoUbuntu«

Teresa Boulle

Abstract

Das Projekt YoUbuntu hat es geschafft, trotz der durch die Pandemie gestiegenen gesellschaftlichen und persönlichen Herausforderungen, eine internationale Jugendbegegnung zwischen jungen Erwachsenen aus Südafrika und Deutschland umzusetzen. Über Methoden des Blended Learnings konnten die Aktivitäten sowohl digital als auch vor Ort stattfinden. Dabei standen das Kennenlernen, die Philosophie Ubuntu sowie das Ziel für nachhaltige Entwicklung Nr. 8 (Menschenwürdige Arbeit und Wirtschaftswachstum) im Vordergrund. Der Artikel beschreibt Erfahrungen und Ansätze, die zum Erfolg des Projekts beigetragen haben.